

Botellones recolectan más de 70 Kg. de material reciclable

La Empresa Pública de Aseo Rumiñahui (EPAR) realizó la primera recolección del material plástico depositado al interior de sus botellones. En menos de un mes alcanzó la cantidad de 70 Kg.

Los botellones son una estructura rígida que permite albergar botellas plásticas y materiales PET. Se instalaron en 20 diferentes puntos del cantón, especialmente en los parques y áreas verdes de Rumiñahui. Al cumplirse tres semanas desde su disposición se realizará un análisis individual de cada contenedor para su posterior reubicación, con la finalidad de aumentar el rango de cobertura, el cual está previsto para 3000 habitantes.

La Empresa Pública de Aseo Rumiñahui (EPAR) mantiene sus programas y servicios orientados a fomentar una cultura de reciclaje y de conciencia ambiental. Todo este material recolectado es clasificado y entregado a gestores ambientales calificados para mejorar su calidad de vida y evitar que aumente la cantidad de residuos depositados en el Relleno Sanitario de El Inga.

Si identificas uno de estos servicios te invitamos a utilizarlos, pero sobre todo a cuidarlos.

